

Staffelmarathon

Starter waren mit Ehrgeiz und Eifer dabei

Am Sonntag, 28. Oktober fiel der Startschuss für den 1. Fischländer Staffelmarathon, der in Dierhagen-Neuhaus. Insgesamt hatten sich 68 Staffeln mit ca. 430 LäuferInnen angemeldet. An den Start gingen Staffeln, deren Mitstreiter entweder Profi, Freizeitsportler oder sogar Laufanfänger waren. Manch eine Staffel hatte sogar von jeder Gruppe etwas im „Angebot“.

Die Wettergötter meinten es an diesem Tag mit allen Beteiligten richtig gut. Bei strahlend blauem Himmel absolvierten die Teilnehmer ihre Runden durch die herrliche Landschaft. Ob Ostseestrand, Wald und Wiesen - die Strecke war sehr abwechslungsreich und für manch einen teilweise

tückisch. Unter Anfeuerungsrufen aller Anwesenden fanden die Wechsel statt. Andere wiederum liefen mit ihrem Schlussläufer die letzten Meter mit, um dann gemeinsam das Ziel zu erreichen.

Es war eine rundum gelungene Veranstaltung. Alle waren mit Eifer und Ehrgeiz dabei, hatten ihren Spaß und freuten sich gemeinsam über die erreichten Zeiten. Sieger war im Endeffekt jeder - schon das Dabeisein war ein Gewinn.

Für jeden Teilnehmer gab es zur Erinnerung eine Urkunde und eine Medaille. Bleibt nur noch zu erwähnen, dass der nächste Fischländer Staffelmarathon bereits in Planung ist.

Dagmar Pahlitzsch